

يتجر بمال السلطان ويشترى له الاسلحة والامتنعة بالعراق
 وخراسان ولما كان بالغد بعث عذّا فقبضنا الاموال والخيل
 والخلع واخذ كل واحد منا البدرية بالمال فجعلها على كاهله
 ودخلنا كذلك على السلطان فخدمنا واتينا بالافراس فقبلنا
 حوافرها بعد ان جعلت عليها الخرق وقودناها بانفسنا الى باب
 دار السلطان فركبناها وذلك كله عادة عندهم ثم انصرفنا
 وامر السلطان لاصحابي بالفى دينار وعشر خلع ولم يعط لاصحاب
 احد سواى شيئاً وكان اصحابي لهم رؤاٌ ومنظر فاجبوا السلطان
 وخدموا بين يديه وشكرهم ،

du sultan; il achetait pour lui des armes et des marchandises dans l'Irak et le Khorâçân. Le jour suivant, le souverain nous fit demander; nous reçûmes l'argent, les chevaux, les robes d'honneur. Chacun de nous prit le sac des dînârs, le mit sur son épaule, entra ainsi chez le sultan et s'inclina. On nous amena les chevaux, nous baisâmes leurs sabots, après qu'on les eut recouverts avec des morceaux d'étoffe, et conduisîmes nous-mêmes ces animaux à la porte du palais du sultan, où nous les montâmes. Toutes ces cérémonies sont des coutumes observées chez les Indiens. Nous nous retirâmes; l'empereur fit donner à mes gens deux mille dînârs et dix vêtements. Il ne donna rien aux compagnons des autres personnages; mais les miens avaient une prestance et un extérieur qui plurent au sultan. Ils s'inclinèrent devant lui, et il les remercia.